
12° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

4 Maggio 2023 - ore 20,45

Partecipanti: G.Tamburini – L.Armillotta– P.La Sala – A.Baldini – C.Galimberti - G.Gigliobianco

Comunicazioni al quartiere: Baldini ha informato che la piattaforma da lui usata per invio email (Mailchimps) 
richiederebbe ora un upgrade a pagamento (circa 18€/mese) in quando il n. di utenti supera i 500. In realtà i nostri 
utenti sono 467 ma in problema non è questo. Noi di fatto non possiamo sobbarcarci tali costi. Tamburini ha 
evidenziato come questa sia al momento la priorità da risolvere per il comitato. Infatti le email rappresentano il 
principale canale informativo attraverso il quale il comitato può continuare a mantenere vivo il senso stesso della sua
esistenza; senza non avremmo più voce e i residenti perderebbero l’opportunità di continui aggiornamenti e 
informazioni. Infatti Telegram e Facebook hanno un’utenza inferiore. Galimberti ha suggerito a Baldini il riferimento 
di un’altra piattaforma di network comunicativo ma è da verificare                                                                                           
Azioni: Tutti ma soprattutto Baldini e Galimberti sono impegnati a trovare una soluzione. In seconda battuta e come 
situazione estrema Tamburini investigherà per sapere se l’amministrazione può coprire tali costi

Punto Benessere e Salute: Tamburini ha informato che il servizio continuerà ancora in maggio (lunedì 8 e lunedì 22) 
per poi essere sospeso poiché la situazione di assenza di richiedenti assistenza perdura                                                      
Azioni: Tamburini preparerà una comunicazione al quartiere di sospensione servizio

Incontri del 28 aprile/20 ottobre 2022 con Assessori Pasquali e Zanacchi e Arch.Toriello: erano stati discussi 10 
punti di migliorie legate a viabilità e sicurezza. Nessuna ha avuto seguito nonostante il secondo incontro e i contatti 
intercorsi anche con la Polizia locale                                                                                                                                                  
Tamburini, rassegnato, rinuncia a monitorare tali situazioni in quanto tutte le attività tecniche sono ora concentrate 
sui lavori del PNNR

Gruppi di Cammino e Incontri ATS: Paolo, cui va un forte plauso, continua a coordinare le attività. In data mercoledì 
10 maggio ore 17,30 si terrà presso l’oratorio l’incontro ATS sugli incidenti domestici preceduto o seguito da un 
incontro con tutti i partecipanti che già hanno aderito compilando i moduli in possesso di Paolo Azioni: Paolo 
contatterà tutti i partecipanti invitandoli ad essere presenti all’incontro; in tale data occorre confermare le 
partecipazioni di tutti per organizzare i gruppi (includere i partecipanti anche nella lista assemblea quartiere), creare 
Whatsapp, definire percorso e data di inizio (quasi certamente mercoledì 17 maggio)                                                          

Progetti PNRR: 

- Pista ciclabile dovrebbe partire senza intoppi; unica limitazione le contestazioni dei residenti del primo tratto di via 
Boschetto.

- Scuola Primaria si sono susseguiti sopralluoghi a conferma che i tecnici stanno lavorano.                                                 
- Centro Civico un progetto tecnico orientato soprattutto ai rifacimenti dei servizi è stato pubblicato

Cestini/RAE: presto sarà richiesto da ass. Manzi una valutazione dello stato cestini nel quartiere per concordare una 
loro sistemazione che tenga conto dei rischi di accumulare rifiuti indifferenziati e della presenza di zone totalmente 
scoperte al riguardo.                                                                                                                                                                       
Azioni: tutti si preparino a fornire le proprie proposte. Galimberti preparerà una comunicazione da divulgare coi 
canali a disposizioni relativa alla raccolta materiali elettrici del 27 maggio

Varie: - Via Mirandola: a ulteriore supporto delle richieste avanzate a mezzo quartiere, un gruppo di residenti ha 
inviato a mezzo lettera protocollata una richiesta ufficiale al Sindaco                                                                                        
- Giochi Parco Romolo: non più sostituiti benché promessi da Manzi/Bona. Si disse (fine 2021-marzo 2022 per 
inaugurazione parco che prima si sarebbe provveduto a mezzo AEM a posizionare nuovi giochi al parco alpini per poi 
procedere entro un anno anche con l’altro parco. Azioni: Tamburini solleciterà                                                                      
- Alberi Legambiente: quelli piantati a parco Romolo stanno bene, si auspica che nel periodo estivo si provveda alla 
loro innaffiatura                                                                       

 - Incidente ciclista Via Bergamo: concorde cordoglio ma anche constatazione che le protezioni per una sicurezza alla
ciclo-pedonale sono presenti e adeguate come da ripetuti incontri che il quartiere ha tenuto in occasione della 



definizione del percorso pista ciclabile via Bergamo                                                                                                     - Prato 
spontaneo: ass. Zanacchi ha comunicato che all’interno del quartiere l’area 15 a lato parco Romolo e frontale a via 
Verdello verrà trasformata in “prato spontaneo” con un unico sfalcio erba durante l’anno per consentire la crescita 
erbacea spontanea. La notizia ha lasciato tutti alquanto perplessi immaginando una prossima sequela di commenti 
negativi ma anche ritenendo forse più utile una politica di piantumazione.

Festa del Quartiere: Paolo ha informato che Boccali vorrebbe coinvolgere ragazzi del quartiere in una festa sul 
territorio con la collaborazione di gruppi di volontariato. Il comitato resta perplesso sull’idea perché ritiene che 
l’iniziativa riscuota difficilmente successo. Per la storia del quartiere, l’esperienza insegna che, solo gemellando 
iniziative di questo tipo con quelle dell’oratorio si può esordire in un momento condiviso di successo come è 
avvenuto in occasione della inaugurazione del parco Romolo.                                                                                                    
Azioni: Paolo per correttezza terrà i contatti con Boccali per meglio conoscere gli aspetti peculiari del progetto per poi
indicare che nel quartiere difficilmente sussistono condizioni favorevoli al successo di questa iniziativa

I Boschettieri: Armillotta ha presentato l’interessante iniziativa che coinvolge i bambini del quartiere e che avrà una 
sua prima manifestazione Sabato 13 Maggio ore 14.30 presso Parco Alpini; ma ne seguiranno altre

Prossimo direttivo: data proposta – Giovedì 13 Luglio 2023 ore 20,45 – in agenda definire tempi e modalità per 
prossima Assemblea di quartiere.                                             

 In passato si disse che era prudente attendere fine luglio per avere conferma assegnazione lavori PNRR per poi 
indire Assemblea in settembre per presentare i progetti ai residenti.


